

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **Pengaruh Pemberian Minuman Berglukosa Terhadap Kadar Gula Darah Sewaktu Sebelum dan Setelah Latihan Pada Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung**. Skripsi ini disusun dengan maksud memenuhi salah satu syarat untuk menempuh ujian Sarjana Kedokteran Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, dan Fajar A. Y., dr., M.Epid selaku ketua tim skripsi yang senantiasa memberikan dukungan moril dan non materiil berupa kemudahan dalam proses perizinan penelitian serta hal bersifat administratif lainnya terhadap berbagai instansi yang terkait dalam penelitian.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Lelly Yuniarti, S.Si.,M.Kes sebagai dosen wali dan orang tua kedua yang selalu mengingatkan, menasehati dan mendukung penulis selama menjalani aktivitas baik akademik maupun non akademik di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Rio Dananjaya, dr., M.Kes sebagai pembimbing pertama dan Yuktiana Kharisma, dr., M.Kes sebagai pembimbing kedua yang dalam kesibukannya selalu memberikan bimbingan dan pengarahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada keluarga yang sangat dicintai yaitu ayahanda Yan Jungjung R Lubis, ST, Titin Suprihatin, SE, dan adik

Muhammad Qodri S Lubis serta Nur Balqis A Lubis yang selalu mendoakan dan memberikan dukungan moril serta materil yang tidak terhitung dari mulai penulis dilahirkan dan hingga akhir pendidikan ini.

Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada wanita yang selalu berada disamping penulis Nisa Saniyaty yang mendukung dan membantu penulis untuk menyelesaikan penelitian ini dalam suka maupun duka.

Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada Budiman, dr., M.Kes yang membantu penulis dalam membantu penulisan skripsi ini, dan terima kasih kepada para subjek penelitian yaitu mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang bersedia meluangkan waktu dan tenaga menjadi subjek penelitian.

Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih sampaikan pada ROMLI (Faiz M Silmy, Rizki Budiman, Ranga Satria Pamungkas, Muhammad Faisal Ratman, Muhammad Adam Wicaksono, Rashif Yali Anbia, Aidil Akbar, Pipo Fitri Afifah, Muhammad Indra Alexandra, Fauzan Mufti, Muhamad Fadhil), Muhammad Insan Kamil, Muhammad Kharisma Utomo, Muhammad Fadhil, Faisal Nugraha, Krisandi Primadian, Muhammad Diguna, Reza Bayu Ramadhan, TORO, serta seluruh sahabat-sahabat di angkatan 2011 yang selalu berbagi suka maupun duka selama berada di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, kritik dan saran diperlukan untuk penulis sehingga dapat lebih baik lagi untuk perbaikan kedepan. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan penulis sendiri.

Bandung, 3 Agustus 2015

Penulis